

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** Vacaciones en pandemia.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (15 de marzo de 2021). Vacaciones en pandemia.

Recuperado de: <https://bit.ly/2TJPjr4>

**Resumen:**

**Vacaciones en pandemia.**

La intensidad de la pandemia de Covid-19 en México ha ido disminuyendo desde el mes pasado.

Ello ha permitido dar un respiro a la agobiada economía y permitir la reapertura parcial y con restricciones de algunas actividades.

El retroceso de la pandemia es aún incierto e incipiente.

Es necesario que el periodo vacacional próximo no se traduzca en un relajamiento de las disposiciones y prácticas sanitarias.

Debe acatarse la recomendación de la autoridad sanitaria federal en el sentido de evitar reuniones de Semana Santa que rebasen el núcleo familiar y mantener en todo momento la sana distancia.

Las consecuencias de ignorar la vigencia del peligro epidemiológico en todo el territorio nacional serían más dolorosas que mantener la disciplina por unos meses más.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.